
第２回美保中学校区
保護者懇談会
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令和５年７月２２日、２５日、２６日、２９日
　　　　８月２日、６日

米子市教育委員会事務局
こども政策課



本日の流れ
１　説明
　（１）本日の懇談会の目的
　（２）義務教育学校整備事業について
　　　　　～振り返りと進捗状況～
　（３）新しい学校づくりについて
　（４）基本構想素案（骨子）について
　
２　質疑応答
３　グループワーク
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（１）本日の懇談会の目的
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(1)　第２回懇談会の目的について

美保中学校区義務教育学校整備事業

基本構想
新しい学校のソフト面・ハード面の基本的な
考え方を示すもの

検討中



5

(1)　第２回懇談会の目的について

５～６月　第１回懇談会…座談会形式で意見聴取
７～８月　第２回懇談会…素案を提示・意見聴取
　　　　　校内ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ…子ども・教職員を対象
10月頃　  報告会で最終案を提示

基本構想（案）の完成

開校準備委員会で協議
「基本構想」として米子市教育委員会が策定

☚ 今ココ



第１回懇談会（合計８回開催）やアンケート調査で、
美保中学校区の保護者や住民の皆さまからたくさんの
ご意見をいただきました。
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(1)　第２回懇談会の目的について

これらのご意見を盛り込んだ「基本構想」の素案
を作成しました…

基本構想素案に対するご意見をください



（２）義務教育学校整備事業について
～振り返りと進捗状況～
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(2)-①　学校のあり方の検討について

検討のきっかけは…
◆美保中学校区は児童生徒数の減少が著しい
◆数年後には小学校に複式学級発生が予見された

　　　美保の子どもたちにとって
　　　　　　　　　　最適な教育環境のあり方を検討

　あわせて、米子市と地域が一体となって
　　　　　　　　　　　　持続可能な地域づくりを検討
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令和元年11月～　地域の代表者と懇談
令和２年８月～　保護者との7回の意見交換

令和３年４月　米子市立学校校区審議会設置
　（学識経験者・地区内４校長・地区の代表者からなる市の諮問機関）

　◆児童生徒数の減少に対応できる学校づくり
　◆単独で存続？　統合？

(2)-①　学校のあり方の検討について
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校区審議会　答申
新たに義務教育学校を設置し、校区は、美保中学
校の区域とする。
義務教育学校の設置により、崎津小学校、大篠津
小学校、和田小学校、美保中学校を廃止する。

(2)-①　学校のあり方の検討について

　　　　　　答申を受け入れ、教育委員会で方針決定
　　　　　　　（令和10年4月の開校を目指す）
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まちづくり協議会で協議（地域の代表者）

自然環境（快適で災害に強い）
周辺施設などの状況
通学環境・通学距離
地域のまちづくりのためになる・人口重心に近い

(2)-②　学校の設置場所の検討
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通学距離
人口重心に近いこと

候補地

米子市大崎地内　約４５，０００㎡

(2)-②　学校の設置場所の検討


